
神楽坂仲通り商店会×法政大学酒井ゼミ

連携事業 実績報告書

５年度 新宿区「大学との連携による商店街支援事業」
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神楽坂仲通りの立地

法政大学

「神楽坂仲通り」

※神楽坂仲通り商店会の加盟店舗は
「神楽坂仲通り」以外の場所にも点在している



現状
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①コロナ禍による、人口の減少⤵
特に、夜の時間帯

②神楽坂のメイン通りから、
仲通りに足を運ぶ送客率が低い（約20％）
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課題

①仲通りへの印象が弱い
入口が分かりづらい

②そもそも仲通りの存在を知らない
＝認知度が低い

【Q＆A】
神楽坂仲通りを知っているか（56件）



目的
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・仲通りの一体感演出

・仲通りだとわかりやすくする



実施概要

・店舗オリジナル提灯の作成、展示
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実施体制
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神楽坂仲通り商店会

新宿区 産業振興課

酒井ゼミの学生



予算
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効果
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・神楽坂と仲通りの差別化

・仲通りの統一感を高めた

・商店会員に連携事業の認知を高めた



反省、今後に向けて
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・実施するまでに想定よりも時間がかかってしまい、
プロジェクトが遅れてしまった

・商店街・新宿区との連携が円滑に進まないことが
あったので改善していきたい（zoomなどの使用を通して）

・提灯の設置に加えて、店舗での認知度・リピート率向上のための
施策を実行して相乗効果を図りたかった


